

---

FDP Hessen

## **DR. NAAS: FDP GEHT MIT STARKEM LIBERALEM PROGRAMM IN DEN WAHLKAMPF**

04.06.2023

---

- **Einstimmiger Programmbeschluss beim Landesparteitag**
- **Wirtschaft, Bildung und Freiheit als Schwerpunkte**
- **Freie Demokraten brennen für Hessen**

Wirtschaft, Bildung, Freiheit: Das sind die Schwerpunkte des Programms zur Landtagswahl, das die FDP Hessen an diesem Wochenende bei ihrem Landesparteitag in Wetzlar, der unter dem Motto „Feuer und Flamme für Hessen“ stand, einstimmig beschlossen hat. Für den Spitzenkandidaten zur Landtagswahl, Dr. Stefan NAAS, ist es ein starkes Programm „voller Liberalismus“. In seiner gefeierten Rede zum Landtagswahlprogramm schwor er die Delegierten auf den Wahlkampf ein: „Hessen dümpelt seit neun Jahren unter Schwarz-Grün vor sich hin. Wir wollen die Hessinnen und Hessen von uns begeistern und Schwarz-Grün beenden. Wir wollen wieder in die Landesregierung, um unsere Ideen umzusetzen. Es darf keine Regierungsbildung aus der Mitte ohne uns geben.“

Die Freien Demokraten wollen Hessen zum Wirtschaftswachstumsland Nummer eins machen. Dazu erklärte Naas: „Wir wollen den Wiederaufstieg Hessens an die Spitze, wir wollen raus aus dem Mittelmaß, denn Hessen wird immer unattraktiver. Hohe Abgaben, hohe Bürokratie und fehlende Digitalisierung führen dazu, dass Hessen die Kraft zum Wachstum fehlt und das Vertrauen in den Standort schwindet. Das Wachstum ist in Hessen unterdurchschnittlich.“ Deswegen forderte Naas: „Wir brauchen eine Landesregierung, die für diesen Wirtschaftsstandort brennt.“

Spitzenkandidat Naas erklärte darüber hinaus: „Wir Freie Demokraten haben uns für Hessen entschieden, weil wir für dieses Land brennen. Wir machen keine halben Sachen. Ich komme aus Hessen, kandidiere für Hessen und bleibe in Hessen.“